

Cuba remercie les brigades latino-américaines de leur solidarité.



La Havane, 3 août (RHC).- Au cours d'une rencontre à La Havane avec les membres de la brigade portoricaine Juan Rius Rivera et de la Brigade Latino-américaine et Caribéenne, le Héros de la République de Cuba, Fernando González, les a remerciés de leur appui et de leur solidarité.

Fernando González, qui est également vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a signalé que malgré l'optimisme qui puisse exister pour le rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane, les Cubains sont conscients du fait que l'intention des États-Unis continue à être la subversion du processus révolutionnaire dans notre pays, mais par des voies différentes.

Il a rappelé que le blocus économique, commercial et financier contre notre pays est toujours en vigueur, raison pour laquelle une véritable normalisation des liens bilatéraux n'est pas encore possible.

L'antiterroriste cubain a relevé que les objectifs de la lutte des organisations de solidarité avec Cuba gardent toute leur actualité. Il s'est référé à la nécessité de poursuivre la bataille aussi pour la restitution de la portion du territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo.

Pour leur part, les membres des deux brigades ont réaffirmé leur engagement de continuer à appuyer les causes de Cuba.

Fernando González a remercié les membres des brigades de leur solidarité durant les années que lui et ses camarades René González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, et Gerardo Hernández ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64643-cuba-remercie-les-brigades-latino-americanes-de-leur-solidarite>



Radio Habana Cuba